



Pièces	3 Pièces
Référence	83887053
Prix	1 190 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

À seulement 800 Mètres de monaco, ce charmant appartement de trois pièces offre une pièce à vivre spacieuse de 40 M², comprenant un salon confortable, un bar pratique et une cuisine entièrement équipé. Deux chambres, chacune avec sa propre salle de bain attenante. Profitez également d'une magnifique terrasse d'environ 70 m² et d'un jardin de 200 m² offrant une vue imprenable sur la mer. Idéalement situé à proximité des plages et bénéficiant d'un accès facile aux transports en commun. Ce bien est également doté d'une cave et d'un garage automatique en sous-sol, offrant ainsi un espace de ...

Just a stone's throw from monaco, a lovely three-room apartment with 40 sq M of living space featuring a lounge, bar, fully-equipped kitchen, and two bedrooms each with its own bathroom. The apartment has a 70 sq M terrace and a 200 sq M garden with a splendid sea view. It is completed by a cellar and an automatic garage in the basement. Close to the beach, with easy access to public transport. Participation in the interactive sale is subject to prior approval. All bids will be forwarded to the seller, who will remain free to choose which bid to accept. An online offer during the interactive ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

